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VERBALE DEL COMITATO DI GESTIONE 

N.17/2024 
 

L’anno Duemilaventiquattro e di questo il giorno 22 del Mese di Novembre alle ore 15,00, presso la 

sede dell’Ambito Territoriale di Caccia n.7 Grosseto sud in via B.Buozzi 55 a Grosseto, si sono riuniti i 

componenti del COMITATO DI GESTIONE DELL’ATC n.7 GROSSETO SUD, convocato con 

comunicazione al prot.2093 del 15/11/2024. 

Presiede la riunione il Presidente Alessandro Cacciò. 

Dei componenti il consesso risultano presenti: 

 

 

Presente Assente Modalità 

Annoli Cristian (designato dalla CIA) x  presenza 

Veronesi Ilario (designato da Confagricoltura) x  presenza 

Toccaceli Fabio (designato da Coldiretti) x  presenza 

Mazzuoli Gianluca (designato da FIDC Toscana) x  presenza 

Caccio’ Alessandro (designato da ANLC) x  presenza 

Memmi Alessandro (designato dalle ass.ni di protezione ambientale) x  presenza 

Guidoni Andrea (consigliere del Comune di Grosseto) x  remoto 

Lazzeroni Emiliano (consigliere del Comune di Santa Fiora) x  remoto 

Sono inoltre presenti: 

Wilma Tasselli Dipendente ATC 7 Grosseto sud in sede 

 

Il Presidente,  

verificato il numero legale, 

considerato quanto sopra e accertato che tutti i presenti ed i collegati in video-audio-conferenza, dichiarano 

di poter partecipare alla discussione e alla votazione simultanea, sugli argomenti all'ordine del giorno, 

regolarmente e senza alcun impedimento, dichiara che è possibile dare luogo al regolare svolgimento 

dell’assemblea del Comitato di Gestione, constatare e proclamare i risultati della votazione;  

propone quindi all’assemblea di farsi assistere per il supporto alla verbalizzazione, dalla sig.ra Wilma 

Tasselli. L’assemblea approva all’unanimità la proposta del Presidente e la sig.ra Wilma Tasselli accetta 

l’incarico. 

Il Presidente da lettura dell’odg: 

1. Approvazione del verbale della seduta del 05/11/2024; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Nomina componente della CVC della ZRC Pomonte; 

4. Progetto monitoraggio lupo; 

5. Varie ed eventuali. 

 

 

1. Approvazione Verbale della seduta del 05/11/2024: 

La bozza del verbale della riunione del 05/11/2024, era stata inviata in sede di convocazione. Non emergono 

note a riguardo e il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

2. Comunicazioni del Presidente: 
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I. Il Presidente informa il Comitato della necessità di acquistare un nuovo PC; quello attualmente in 

dotazione del tecnico informatico è difatti obsoleto ed è necessario sostituirlo con uno più performante, 

anche in considerazione del carico di lavoro e degli aggiornamenti necessari per la gestione informatica 

del “sistema gestionale” dell’ente e del servizio di teleprenotazione.  Il Comitato dà mandato al RUP di 

verificare, insieme all’informatico, la tipologia dello strumento tecnico e dei singoli componenti da 

acquistare, anche attraverso piattaforme web (Amazon o altro), considerate le possibili offerte del 

periodo (black Friday) per una spesa massima pari a €.2.000,00 oltre IVA. La decisione viene presa 

all’unanimità e registrata con delibera n.122 allegata al presente verbale a farne parte integrale e 

sostanziale; 

II. Il Presidente informa il comitato della necessità di integrare la polizza assicurativa riguardante le celle 

frigorifere. A questo proposito è già stato richiesto al Broker assicurativo di attivarsi al fine di acquisire 

una proposta dalla compagnia assicuratrice. Il Comitato prende atto del contenuto della proposta 

pervenuta da parte dell’agenzia e ne approva all’unanimità il contenuto con delibera n.123 allegata al 

presente verbale a farne parte integrale e sostanziale; 

III. Il Presidente informa il Comitato in merito ai lavori già effettuati e da completare per il trasferimento 

della cella frigorifera del CRS n.3. Il Comitato ratifica all’unanimità la disposizione n.48 data odierna, 

per affidamento lavori di scavo e accessori per l’installazione della cella nella nuova ubicazione, alla 

nuova ditta subentrata alla ditta precedentemente affidataria e la revoca alla ditta precedentemente 

individuata con delibera n.124 allegata al presente verbale a farne parte integrale e sostanziale; 

IV. Il Presidente ricorda al Comitato che è necessario convocare la commissione piccola selvaggina per la 

redazione del piano di immissione 2025 per discutere l’acquisto della selvaggina e verificare la 

situazione delle varie strutture ambientamento. Inoltre dovranno essere verificati i rinnovi delle 

convenzioni con i volontari e i proprietari dei terreni in scadenza a fine anno. Il responsabile della 

commissione convoca formalmente i componenti del Comitato per il giorno Venerdì 29 novembre p.v. 

alle ore 15.00; 

V.  Il Presidente ricorda al Comitato che è in scadenza la convenzione con il CDL al 31/12/2024. Vi è 

perciò la necessità di verificare la disponibilità anche di altre aziende, oltre a quella attualmente 

convenzionata, per l’affidamento del prossimo triennio 2025-2027 o altra durata che il Comitato vorrà 

definire. Sono state a questo proposito contattate, per un incontro, alcune aziende che avevano già 

espresso il loro interesse a riguardo. Il Presidente inoltre relaziona in merito ai rapporti tra ATC e la 

Ditta attualmente convenzionata, rendendo edotto il Comitato delle varie problematiche sorte negli 

ultimi mesi; 

 

3. Nomina componente della CVC della ZRC Pomonte; 

Il Presidente introduce il punto n.3 all’odg.  

Il Comitato, 

richiamato l’art.16 della LRT 3/94, 

preso atto della comunicazione di cui al prot.2070 del 11/11/2024 pervenuta da Confagricoltura, che indica il 

sig.Gentiluomini Stefano in sostituzione del sig.Aluigi Luca, quale componente della CVC della ZRC Pomonte; 

all’unanimità dei voti delibera    

La nomina del sig.Gentiluomini Stefano in sostituzione del sig.Aluigi Luca, quale componente della CVC della 

ZRC Pomonte in rappresentanza dell’associazione Confagricoltura; 

Di rendere immediatamente esecutiva la delibera n.125 allegata al presente verbale, vista la necessità e 

l’urgenza.   
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4. Progetto monitoraggio lupo; 

Il presidente introduce il quarto punto all’odg. ricordando il contenuto della riunione svoltasi in data 17/10/2024, 

convocata da parte dell’assessorato Regionale. 

Il Comitato avvia una discussione a riguardo ed emerge il fatto che non sia opportuno distogliere fondi dalla 

gestione dell’ATC per finanziare progetti di questo genere; progetti che hanno ricevuto negli anni finanziamenti 

molto onerosi senza che questo impegno economico abbia portato a risultati positivi. 

I presenti, una volta esaurita la discussione, effettuano le seguenti dichiarazioni di voto: 

Cacciò: contrario in quanto non rientra nelle competenze dell’ente; 

Veronesi: contrario; 

Annoli: contrario, non tanto per il contenuto del progetto, ma per il fatto che non è l’ATC l’ente deputato a farsi 

carico del finanziamento; 

Memmi: contrario; 

Mazzuoli; contrario in quanto tale progetto non rientra tra le competenze dell’ATC; 

Toccaceli precisa che il voto è espresso a nome dell’associazione di appartenenza (Coldiretti): favorevole; 

Guidoni: contrario. Ricorda che sono già stati spesi svariati milioni di euro per i vari progetti fatti negli anni e 

non c’è stata alcun risultato; questo potrà avvenire probabilmente solo quando saranno opportunamente 

regolamentati gli abbattimenti; 

Lazzeroni: contrario. 

La decisione di non aderire al progetto viene adottata a maggioranza con 7 voti contrari e 1 a favore e registrata 

con la delibera n.126 allegata al presente verbale a farne parte integrale e sostanziale. 

 

5. Varie ed eventuali 

- 

Nient’altro essendovi da deliberare e nessun altro avendo chiesto la parola, la seduta viene tolta alle ore 15,50. 

    Firmato all’originale 

             Il Segretario                Il Presidente  

    Ilario Veronesi                                Alessandro Cacciò 

 

 

 

 


